

Liebe Burgschwalbacher !

- **Viele Bürger** haben uns gefragt warum wir jetzt einen Verein gründen, der Ortsgemeinderat hat sich doch gegen den Bebauungsplan entschieden. Noch mal: die einstimmige Entscheidung des Ortsgemeinderates gegen den Bebauungsplan verhindert es nicht, dass weiterhin die Möglichkeit besteht, Windkraftanlagen in Burgschwalbach zu bauen. Eine Bau -Voranfrage und drei Bauanträge liegen bereits vor.
- **Unser Ziel ist es**, keine einzige Windkraftanlage in Burgschwalbach erstellen zu lassen. Die Gründe sind sehr klar. Insgesamt geht es darum die derzeit intakte Heimat und das wunderbare Landschaftsbild von Burgschwalbach in der Gesamtheit unversehrt zu erhalten. Die großflächige, optische Zerstörung des Landschaftsbildes durch Windkraftanlagen wirkt sich sehr negativ auf unsere Heimat und auf uns aus. In den Wintermonaten sind die beliebten und erholsamen Spaziergänge in diesem Gebiet wegen der Gefahr des Eiswurfes - bis über einige 100 Meter weit - nicht mehr möglich.
- **Dazu kommen die Belange** des Naturschutzes, etwa die erhebliche Gefährdung der sehr nützlichen und streng geschützten Fledermausarten, wie die Stellungnahme des Arbeitskreises Fledermausschutz Rheinland-Pfalz aufzeigt. Die geplanten Windkraftanlagen liegen außerdem auch noch teilweise in der erweiterten Schutzzone von Wasserschutzgebieten.
- **Über allen Punkten steht** leider immer noch die offensive politische Förderung der regenerativen Windenergienutzung. Dabei ist mittlerweile bewiesen, dass es nur an wenigen Standorten in Deutschland wirklich sinnvoll ist, Windkraftanlagen zu betreiben. Häufig geht es offensichtlich den wenigen Nutznießern nur um das Abkassieren von Subventionen und Verlustzuweisungen, also unsere Steuergelder.
- **Erste Gespräche wurden bereits** mit Rechtsanwälten und Offiziellen vom Kreisbauamt geführt. Weitere Gespräche wie z.B. mit dem Ortsbürgermeister, den Fraktionsvorsitzenden der Parteien im Ort, dem Verbandsbürgermeister sind bereits geplant. Natürlich halten wir Sie auf dem Laufenden.
- **Um den geschlossenen Willen** von Burgschwalbach gegen Windkraftanlagen demonstrieren zu können, benötigen wir die Mitgliedschaft jedes einzelnen Bürgers. Unser jährlicher Mitgliedsbeitrag von 5 € ist beabsichtigt niedrig. Spenden sind deshalb herzlich willkommen und können auch von der Steuer abgesetzt werden. Das Finanzamt hat die Gemeinnützigkeit des Vereins bei der Anmeldung sofort anerkannt.
- **Wenn auch Sie sich persönlich engagieren möchten**, füllen Sie am besten gleich die Beitrittserklärung aus und stecken diese in den Briefkasten des Vorstandsmitglieds in Ihrer Nähe. Die Adressen finden Sie auf der Rückseite der Beitrittserklärung. Die Satzung unseres Vereins hier finden Sie auf der Rückseite dieser Information.

Bürger Burgschwalbachs, wir zählen auf Sie alle !

Burgschwalbach, den 13. April 2004

gez.. Harry Rollig
1. Vorsitzender
06430 - 7755

gez. Heinz D. Huth
2. Vorsitzender
06430 - 4060